

La "Asociación de Tenis Las Torres", campeón regional amateur por equipos

Se impuso en la final disputada en el Cordillera Club de Tenis de Murcia al equipo anfitrión por un ajustado 4-3

16/07/15 – El equipo absoluto de la "Asociación de Tenis Las Torres" se ha proclamado recientemente campeón regional aficionado por equipos, tras imponerse en la fase final disputada en el Cordillera Club de Tenis de Murcia. Los torreños, tras pasar por encima del Club de Tenis el Limonar en semifinales (6-1), ganaron la final de este torneo organizado por el Circuito Murciano de Tenis Amateur (CMTA) al equipo anfitrión por un ajustado emocionante e igualado 4-3.

El equipo de Las Torres de Cotillas estaba formado por los tenistas Jesús Quesada, Rafa Domené, Adrián Frutos, José Carlos Rico, José Ant. Granados y Justo Muñoz. "Es un orgullo contar con jugadores de tan altísimo nivel en nuestro municipio", explica el concejal de Actividad Física y Deporte torreño, Ginés Pérez Iniesta, que quiere felicitar tanto "a los tenistas como a la asociación por su magnífico trabajo en Las Torres de Cotillas".

